

A los invisibles

Consuelo Bautista, licenciada en Publicidad por la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano, vive en Barcelona y ejerce como fotógrafa independiente. En los últimos 20 años ha realizado proyectos en España, Cuba, Colombia, Israel, Montenegro, Marruecos, Senegal y México ligados a la fotografía documental con una visión de autor.

A los invisibles es un proyecto fotográfico de Consuelo Bautista que recorre las huellas dejadas por los inmigrantes africanos de Marruecos y Senegal en su intento de entrar a Europa de manera ilegal por las fronteras marítimas del sur de España.

El proyecto completo ha sido publicado en formato periódico tabloide con una edición gratuita de 5.000 ejemplares. Contiene, además, breves textos escritos expresamente por pensadores de diferentes ámbitos.

La distribución, gratuita, a pie de calle y en bocas de metro, fue realizada por un equipo de inmigrantes senegaleses y marroquíes en la ciudad de Barcelona en octubre de 2007

Una segunda edición de 3.000 ejemplares fue distribuida el 20 de mayo de 2009 en centros educativos y asociaciones solidarias en Asturias.

Las fotografías que se presentan en esta Galería de *Técnica Industrial* son una muestra representativa del proyecto.



